



Mercredi 2 avril 2025 ont eu lieu les championnats d'échecs des lycées et des CPGE de la Haute-Garonne au Lycée Bellevue.

Dans un climat convivial et de concentration, 64 participants se sont affrontés au cours des deux tournois.

41 lycéens venant d'une dizaine d'établissements (Toulouse, Saint-Orens et Seilh) ont participé au tournoi des lycées de 14h à 18h tandis que 23 participants, dont 3 enseignants, étaient présents pour le tournoi des CPGE de 17h à 20h malgré la proximité des concours. Tous les étudiants de CPGE venaient du lycée Bellevue, mis à part un étudiant du lycée Pierre Paul Riquet de Saint Orens.

Chaque joueur est reparti avec plusieurs lots offerts par le restaurant Del Arte de Labège, l'Intermarché de Ramonville, la librairie ELLIPSES (route de Narbonne), un restaurateur de spécialités orientales du marché de Ramonville, le Lycée Bellevue (places de cinéma), Apprendre les échecs en 24h (des packs vidéos) et le Comité Départemental des échecs du 31 (des coupes et des médailles).

Les participants ont été ravis de pouvoir participer à un tournoi d'échecs et certains ont émis le souhait de revenir l'année prochaine !

Nous remercions l'arbitre fédéral Françoise CWIEK, le club d'échecs de Toulouse Lardenne ainsi que le Lycée Bellevue (direction, intendance, documentalistes, informaticiens ...) pour leur aide précieuse dans l'organisation de ces championnats.







